



Ergebnis der Wahl zum Hochschulkollegium

Das Ergebnis der Wahl zum Hochschulkollegium 2018 liegt nun endgültig vor. Die Auszählung der Stimmen hat ergeben, dass folgende Personen zu den neuen Mitgliedern des Hochschulkollegiums gewählt worden sind (Auflistung in alphabetischer Reihenfolge):

Hochschullehrende

Gewählte Vertreter/ -innen

- Hueber-Mascherbauer Elisabeth, Mag.phil. (Ausbildung)
- Keplinger Gudrun, Mag. Dr. BEd (Ausbildung)
- Kittinger Cornelia, BA BEd MA Prof. (Ausbildung)
- Neißl Marianne, Mag. Prof. (Ausbildung)
- Pass Claudia, Mag. Dr. (Fort- und Weiterbildung)
- Trenda Maria, Mag. (Religionspädagogik)

Gewählte Stellvertreter/-innen

- Prieler Gerhard, Mag. OStR (Fort- und Weiterbildung)
- Sandmeier Isabella, BEd MA (Ausbildung)
- Urbanz Werner, MMag. Dr. (Religionspädagogik)
- Vogl Ute, Dr. (Ausbildung)
- Waid Albin, Dr. BA BEd (Ausbildung)

Verwaltungspersonal

Gewählte Vertreter/-innen

- Krenner Gerlinde
- Reindl Christian, Mag. (FH)

Gewählte Stellvertreter/-innen

- Mariacher Eva

Weitere Informationen zu den Mitgliedern des Hochschulkollegiums finden Sie unter:

https://www.phdl.at/ueber_uns/organisation/hochschulrat_kollegium/hochschulkollegium